

Legislador se refirió al hecho a través de Instagram

“Compartimos desayuno”: la acusación de abuso sexual contra el diputado Jorge Durán

Denuncias cruzadas originaron una investigación que deberá aclarar lo sucedido el fin de semana en el domicilio del parlamentario.

El caso que afecta a Durán ya está en manos del tribunal supremo de RN.



JONATHAN MANCILLA

RICARDO CARCAMO

El diputado Jorge Durán (RN) fue acusado de abuso sexual por parte de una expareja, quien lo denunció durante la madrugada de este martes por los hechos que habrían ocurrido durante el fin de semana pasado.

El fiscal Fernando García ordenó a la Brigada de Delitos Sexuales de la PDI realizar las primeras indagatorias en el domicilio del parlamentario, ubicado en Colina.

Durán realizó una declaración pública a través de Instagram, donde relató su versión de lo sucedido entre la noche del viernes y la madrugada del sábado. “Ambos compartimos un momento íntimo de manera consentida. Al día siguiente, en presencia de testigos, compartimos desayuno y almuerzo, manteniendo una convivencia cordial”, detalló el legislador.

En el comunicado, el legislador explicó que ese día le aclaró a su expareja que su relación sentimental no continuaría, y fue ahí donde ella comenzó a exigirle dinero, alegando que de no acceder a sus demandas, él sería el más perjudicado.

Durán añadió que la mujer había utilizado de manera fraudulenta sus tarjetas de crédito, por lo que presentó una denuncia por extorsión y robo ante Carabineros.

El diputado se enteró sorpresivamente que su expareja presentó una denuncia en su contra por abuso sexual, “lo que ha generado una situación completamente alejada de la realidad”, aclaró en el mensaje. “Confío en que la justicia esclarecerá los hechos y se llegará a la verdad”, escribió Durán.

“Tenía miedo”

Durante la mañana del martes, la mujer —quien se identificó como Macarena Villablanca, compareció ante la prensa para entregar su punto de vista acerca de los hechos. Aseguró que Durán le propuso ir a vivir a su casa, aunque tenía actitudes violentas, pero casuales. “Está en tratamiento psiquiátrico, diagnosticado con depresión, tomaba medicamentos, pero también bebía alcohol”, añadió.

La mujer admitió que “no denuncié antes porque tenía miedo, porque él me tenía amenazada”. Agregó que si ella hacía cualquier cosa que le afectara negativamente a la campaña política que se avecina, él se iba a encargar de destruir la vida de ella y la de su familia. “Hasta el último día de tu vida, te vas a acordar de mí”, fueron las amenazas de Durán, según Villablanca.

En cuanto al dinero cobrado, la ingeniera en administración de empresas mencionó que son el pago de

sus boletas de honorarios, ya que ella trabajaba manejando las redes sociales de Durán y que él le debe dinero.

Por la denuncia de robo, Villablanca explicó que solo agregó su tarjeta para comprar en un supermercado, a petición del diputado. Actualmente, Macarena Villablanca se encuentra en la casa de su madre en la comuna de La Florida.

Consecuencias políticas

Ximena Ossandón, jefa de la banca de diputados RN, dijo que se enteró el martes por la mañana del asunto, ya que Durán la llamó para explicar lo que estaba sucediendo. La parlamentaria agregó que “le hubiese gustado haberse enterado antes, para saber cómo reaccionar”.

Mientras, el diputado Andrés Celis (RN) reconoció que lo tomó por sorpresa, pues Durán estuvo “dos o tres meses” fuera del Congreso por una licencia médica. Recalcó que en los siete años que comparten oficina jamás escuchó algún tipo de grito o pelea. Por último, Celis describió al diputado Durán como un “tipo tranquilo y reservado”.

El caso de Jorge Durán fue llevado al tribunal supremo de la colectividad, donde se espera que en los próximos días se conozca una resolución respecto de la suspensión de la militancia del legislador mientras dure la investigación.